

Fecha: 11-02-2026
Medio: El Mercurio de Antofagasta
Supl. : El Mercurio de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Gabriela Mistral avanza en la valorización de neumáticos mineros fuera de uso

Pág. : 2
Cm2: 86,1
VPE: \$ 174.073

Tiraje: 5.800
Lectoría: 17.400
Favorabilidad: No Definida

Gabriela Mistral avanza en la valorización de neumáticos mineros fuera de uso

● Desde 2025 la división Gabriela Mistral (DGM) comenzó a ejecutar la valorización de los neumáticos mineros fuera de uso, esto en el marco de la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (REP), para transformarse en diversos subproductos, dándoles

nueva vida útil.

Este esfuerzo permite reducir la acumulación de neumáticos como residuos, liberar espacios industriales y sobre todo, aportar concretamente a la economía circular, alineando la operación con estándares de sustentabilidad y

cumplimiento ambiental.

Carlos Astudillo, jefe de Medio Ambiente y Territorio de la División, mencionó que este programa parte de un plan estructurado que busca cumplir con la normativa vigente y al mismo tiempo minimizar el pasivo ambiental acumulado. “Apostamos por una gestión responsable de neumáticos fuera

de uso que tiene Gabriela Mistral, los cuales están por sobre el mercado. Nuestro plan de retiro se cumplió en un 100% durante el año 2025 y se mantendrá durante este 2026, enviándolos a gestores autorizados para su valorización. De esta forma, cumplimos con la Ley REP, pensando en un futuro más sustentable”, planteó. C3



ALGUNOS NEUMÁTICOS EN DESUSO EN LA MINA GABRIELA MISTRAL